



Destaca JC disminución de la deuda en un 5.74%

Agencias

sábado, 02 de noviembre de 2013

14:40

► Querétaro sigue avanzando con finanzas sanas y una disminución de la deuda estatal del 5.74 por ciento

POR LUIS DEL TORO. Querétaro sigue avanzando con finanzas sanas y una disminución de la deuda estatal del 5.74 por ciento, afirmó el gobernador José Calzada Rovirosa, quien se manifestó satisfecho por la calificación de Standard & Poor's, S&P, consultoría que otorgó la mejor calificación de finanzas en el marco nacional: BBB-.

El mandatario estatal también afirmó que en unos días estarán confirmando la agenda presidencial, que contempla la presencia del presidente Enrique Peña Nieto para el Congreso del Comce. Subrayó que la deuda estatal pasó de 1 mil 310 millones de pesos a 1 mil 234 millones de pesos, una reducción del 5.74 por ciento, cuando en otras entidades se adquieren créditos.

La meta es ir pagando como vamos, pues la de Querétaro es la tercera deuda más baja a nivel nacional. En el estado no nos hemos endeudado, dijo, y se tiene una buena mezcla de recursos, con un 16 por ciento global anual en infraestructura, lo que da altos niveles de competitividad, ello cuando a nivel nacional la inversión promedio va del 5 al 7 por ciento.

De la visita presidencial comentó que la hizo el presidente del Comce, Valentín Díez Morodo, y que en unos días se estará confirmando por el gobierno del estado. En el tema de seguridad el gobernador del estado subrayó que se mantiene el esfuerzo, con la colaboración de la PGR, del Ejército, para asegurar a quienes cometen ilícitos, así como para decomisar productos ilegales.

Enfatizó que en Querétaro hay un esfuerzo para que no haya la presencia del crimen organizado, y porque se castigue con severidad a quienes violen la ley.